

Mittwoch, 19. Juni 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Lions Club München-Keferloh spendet 25 000 Euro



Bereits zum achten Mal fand das Benefizturnier des Lions Club München-Keferloh im Golfclub Gut Thailing statt. Die Einnahmen aus Festschrift, Startgebühr, Tombola und Spenden kommen über das Lions-Hilfswerk Organisationen im Münchner Osten zugute. In diesem Jahr wird die Aktion „Kinder in Not vor unserer Haustüre“ unterstützt. Geholfen wird Kindern, die einen Großteil ihrer täglichen Lebensmittel über die Tisch- und Tafelprojekte im Münchner Osten erhalten: etwa über den Haarer Tisch, die Tafel Vaterstetten und Grasbrunn oder den Tisch Messestadt Riem. Weiterhin werden die Kinder des „Zentrums für Heilpädagogik & Therapie ZHT-Kinderclub e.V.“ unterstützt. Bei dem traditionellen

Golfturnier auf Gut Thailing bei Ebersberg handelt es sich neben dem alljährlichen Fußball und Schafkopfturnier um eine Hauptaktivität des Lions Club München-Keferloh. An der Übergabe des symbolischen Schecks nahmen teil: Alois Knürr (Lions Club), Christine Lerach, (Zentrum für Heilpädagogik & Therapie ZHT-Kinderclub e.V., stellvertretend für die Aktion „Kinder in Not vor unserer Haustüre“), Walter Schulze (Lions Club) und Frank Issing (Präsident Lions Club). mm/Foto: Guido Breuer